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ЭКОНОМИЧЕСКАЯ  БЕЗОПАСНОСТЬ  РЕГИОНА  И  РОЛЬ  

ОБРАЗОВАНИЯ  В ЕЁ  ОБЕСПЕЧЕНИИ 

 

Аргументируется положение, согласно которого основной угрозой 

экономической безопасности региона является снижение качества 

образования, формируемого региональной системой образования и 

качества управленческих кадров, получающих образование в регионе. 

Активное развитие нового направления исследований, связанных с 

обеспечением экономической безопасности, под которой понимается 

состояние защищённости жизненно важных интересов отдельной личности 

и региона в целом от внутренних и внешних угроз, нашло дополнилось  

организацией учебного процесса. Согласно решения Президента РФ в ряде 

вузов открыта специальность «экономическая безопасность». В результате 

практически реализуется идея синтеза науки и образования. 
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ECONOMIC SECURITY OF THE REGION AND THE ROLE OF 

EDUCATION IN ITS SOFTWARE 

 

It is argued position, according to which the main threat to the economic 

security of the region is the declining quality of education, formed a regional 

education system and quality management personnel receiving education in the 

region. Active development of new areas of research related to economic 

security, which is defined as a condition of protection of vital interests of the 

individual and the whole region from internal and external threats, found 

supplemented organization of educational process. According to the decision of 

the President of the Russian Federation in a number of universities opened a 

specialty "economic security." As a result, practically implemented the idea of 

synthesis of science and education.  
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